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Название: Как Христианин должен относиться к проституткам и мигерам

Навеяло написать эту статью глубокой ночью. С тех пор, как меня не было на сайте, я с

ревностью изучал Христианство (Не путать с Православием). Я считаю эти религии

абсолютно разными. На маскулисте не так давно была похожая статья, где автор рассуждал

про женщин, которые никак не поймут православие. Отчасти это верно — на сайтах

православных знакомств сидят точно такие же содержанки, искательницы житейского уюта,

лицемерки, как и на обычных сайтах. Но дело не в этом. Автор не упомянул важнейший

аспект, о котором все предпочитают молчать — воздержание, или исполнение заповеди Бога

«Не прелюбодействуй», т. е секс разрешается Богом только с законной женой. Можно

разводить большие демагогии на эти темы, так как большинству мужчин сама такая мысль не

приятна в принципе. Как это так, мы будет насиловать себя, воздерживаться, когда все вокруг

блудят, да и ради чего все это, спросят они. Я коротко отвечу, ради чего:

1 — Верующие Христиане верят в Ад. Ад — это место мучений и страданий, о которых

упоминал Иисус Христос. Исполнение заповедей — важная деталь, которая гарантирует

больше шансов «спастись», быть спасенным Богом от Ада.

2-Сам Иисус Христос никогда не был женат. К тому же, он очень строго говорил на тему

прелюбодейства. «Если же глаз твой соблазняет тебя, вырви его и брось от себя. Лучше тебе

войти в царство Божие с одним глазом, чем все тело ввергнут в геену Огненную».

3-В понятии Христианства, мужчина, занимающийся сексом с женщиной, становится с ней

единым телом (в духовном плане). Естественно, секс с проституткой, или не любимой

женщиной оскверняет мужчину, прежде всего его душу.

4 — Мужчина берет на себя грех блуда, к тому же он развращает и женщину.

Поскольку статья будет касаться исключительно тематике сайта, я расскажу вкратце о

важнейших аспектах Христианства, на мой взгляд, у него есть много общего с правильной, не

извращенной, мужской позицией. Сразу скажу, что за многовековую духовную жизнь

Израиля у него было много мужчин, умерших девственниками или долго

воздерживающимися, так как евреи — одни из самых Богобоязненных людей, исполняющих

шабат, посты. Проститутка у них котируется намного ниже, чем у нас, их всегда считали

презренными и жалкими людьми. Ходить к проститутке для Еврея — опозорить свой род и

связать себя с падшей женщиной, что намного хуже смерти. В нашей стране, особенно с

развитием порнографии, клипов с проститутками, общественного мнения сходить к феям

стало обычным явлением. Я сам много раз ходил, но всегда испытывал в глубине души какое

то чувство неправильности этого, что так не должно быть. На самом деле, заповеди

ориентированы на глубинную природу человека. Проще их исполнять, чем нарушать. Могу

привести простой пример.

Легко ли мужчине не блудить? Я думаю, что если он верующий Христианин,

Богобоязненный, то эта задача упрощается в разы. Все просто. Очень немногим мужчинам

женщины дают просто так, а тем более бегают за мужчинами и просят с ними переспать.

Потому что Блуд, по Христианским понятиям, идет от Дьявола. А раз так, то естественно, что

он будет держаться на маммоне — деньгах. Мужчина дает женщине деньги (сам, по своей

воле) — женщина отдается ему за его деньги. В реальности это выглядит просто — мужчине

захотелось, никто за ним не бегает, очередь из женщин за ним не стоит. Т. е исполнение



заповеди «Не блуди» очень простое в исполнении на самом деле) Но мужчина с таким

положением дел смиряться не хочет — он заходит на сайт проституток, или ищет их в

интернете, сам приезжает, сам дает им деньги с одной целью — прелюбодействовать.

Инициатива полностью исходит от мужчины. Другой момент, более редкий — знакомая

пришла в гости и стала намекать на секс. Опять же, отказаться или нет — полностью во власти

мужчины. Я не беру в расчет клубы, так как верующие по таким местам не ходят) В жизни все

очень просто — Блуд держится исключительно на деньгах мужчины. Нет денег — нет блуда.

Просто так проститутки давать не будут) На деле, исполнение этой самой избегаемой

заповеди для мужчин не такое и сложное действие. Добавлю, что деньги, которые мужчина

платит женщине, за блуд, в духовном Мире идут демонам, как бы нелепо это не звучало, и на

страшном суде это тоже будет аргументом. Естественно, против обвиняемого.

Итак, с позиции Христианства, вступать в сознательную, интимную связь с падшей

женщиной является грехом, мерзостью и унижением достоинства мужчины. Что мы видим в

нашем Мире? Даже в нас самих? Как мы далеко зашли в своем падении, что готовы кидаться

на любую проститутку, готовы быть тряпками, унижаться, терпеть психологическое насилие,

лишь бы присунуть? Верующий Христианин никогда сознательно (я имею в виду рожденный

свыше) не станет снимать проститутку. Так же он не станет плясать вокруг женщины,

добиваться ее, терпеть ее крики и манипуляции, он не станет брать в жены любую

попавшуюся женщину, которая не станет ему готовить, так как считает это унижением

женских прав, и не обеспечит ему уют в доме, в том числе психологический. Потому что это

ПРОТИВОЕСТЕСТВЕННО.

Когда я на форумах, интереса ради, читаю жизненные истории 35—40 летних мужчин, мне

хочется плакать! специально для sеxytаl.cоm Эти взрослые дяди, прожившие пол жизни, НЕ

ЗНАЮТ, что им делать, если жена их не любит, если жена им не готовит, если жена их вечно

пилит, или орет на них матами, если жена забирает все деньги, если жена изменяет им, часто

в открытую — они НЕ ЗНАЮТ, что им делать!!! Вот до какой степени потеряли мужчины себя,

ведь один умный человек сказал — Всякая душа по природе Христианка. Этих мужчин никто

не научил, не подсказал, что жить с человеком через силу — это против Божьих заповедей!

Если женщина тебя НЕ ЛЮБИТ, а ты ее добиваешься, покупаешь — то ты грешишь, прежде

всего против себя самого! Все должно быть только по взаимной любви и симпатии, уважении.

Если этого нет, то лучше жить одному, но не унижать себя жизнью с мегерой или «Богиней»

во плоти, которую держат только деньги, дом или еще что-то...

Грех рождает смерть. А так же заблуждение. «И возгорались мужчины похотью друг на друга,

получая в себе должное наказание за св ое заблуждение». Если человек перестает верить в

Бога, молиться, жить по заповедям, читать Библию, то что первым делом он начнет делать?

Естественно, грешить. Если так разобраться, вся эта житейская неустроенность является

результатом греха, неправильных действий со стороны самих мужчин. Разве кто-то

заставляет его идти к жрицам любви и случайно цепануть вич? нет. Разве кто то заставляет

его унижаться перед женщиной, лишь бы была его женой? нет. Разве кто-то заставляет

мужчину покупать женскую любовь? Опять нет. Кто-то заставляет его терпеть сварливую

жену, которая не исполняет супружеских обязанностей, изменяет ему с его лучшим другом,

не уважает его? Да, вы можете возразить, что в таком случае всю жизнь будешь один. Но это,

в понятии Христианства, не важно. Главное — попасть после смерти в Рай, в царство Божие, а

физическая жизнь — это лишь временная иллюзия. С другой стороны, любящая мужчину



женщина никогда не будет зациклена на деньгах и ставить этот вопрос во главу угла. История

знает много верных женщин, которые искренне любили мужей.

Если взглянуть на проблему глубже, то что получает мужчина за женщину? За 15 минут

удовольствия, грубо говоря? Он получает массу проблем — начиная от нехватки денег,

заканчивая психологическими проблемами. Если женщина не живет по заповедям, то и уюта

от нее ожидать не стоит, как и поддержки — как только кончатся деньги, такая сразу кинет и

найдет другого, за спиной она будет изменять, любить по настоящему для нее окажется

невыполнимой миссией, как и быть благодарной, преданной. Мужчина будет ей вечно

должен. Разве можно с такой чувствовать себя счастливым мужчиной? Мне посчастливилось

раз в жизни встретить девушку, у которой не было интернета вообще. Она жила в деревне,

очень бедно. Когда мы стали общаться, я сразу почувствовал разницу. Она

была другой. Не такой избалованной, с ней было легко общаться. Само общение было

взаимным всегда. Она легко могла первой позвонить или приехать. Да, она блудила, как и

большинство девушек. Но сам характер и само отношение к мужчине было не таким

обязующем, она давала взамен именно комфортность общения. Это был единственный

экземпляр за 26 лет моей жизни. Все остальные девушки, особенно с сайтов знакомств, были

омерзительно высокомерными, ориентированными только на выгоду и деньги, они не

ценили меня, я думаю, и других парней тоже.

3000 объявлений на мамбе за год — (12 в день) лишь подтвердили мой вывод, что найти

нормальную в интернете практически невозможно. Конечно, с точки зрения Христианина. Да

и обычным парням с такими общаться проблематично — когда тебе отвечают раз в день,

молчат, или просто играются, что бы показать превосходство. Думаю, каждый знает, как это

для мужчин не приятно. А ведь все это они делают на зло, так как добра, любви дать не

способны. В их понимании (падшем) — любить, это когда мужчина дает очень много денег за

секс. Но женщина была создана Богом как поддержка мужчине, а на деле многие женщины

хотят сесть на шею и ничего не делать, только требовать, а чуть что — сразу убегать, «уделял

мало внимания» и искать побогаче. Друзья, это не женщины, это лицемерки, жеманные

блудницы, Иезавели, змеи. В наше время сильно ослабли традиции и мужчины потеряли

остроту зрения, разучились выбирать женщин, избаловали их, стали подкаблучниками, что

запрещено в Христианстве, ведь мужчина — хозяин, всему голова, а мы видим, что в

большинстве Российских семей главными стали женщины! А мужчины тряпки мирятся с

этим, лишь бы сохранить такие «семьи».

Если я подытожу свою мысль, то Христианин мужчина должен быть таким — железным в

принципах, Богобоязненным, соблюдающим заповеди, живущий только с любимой

женщиной, а главное, которая заботится о нем и любит в ответ (именно с такими и строили

Евреи свои семьи), избегающий даже общения с проститутками во всех смыслах слова, с

алкоголичками, наркоманками, феминистками, лесбиянками, мужчина, который уважает

свое достоинство и себя, и который не позволит женщине манипулировать собой, быть под

каблуком, который не будет выискивать вожделенную годами, ведь в жизни, если судьба, все

происходит само собой.

Я, как человек, который ЛИЧНО видел ангелов, хочу дополнить, что Библия — это не

выдумка государства, для обдирания карманов населению, с целью предотвратить убийства и

грабежи в обществе, а главное, зависть к богатым. Это слово, данное самим Богом, для пользы

нам, для жизни, который мы должны жить, должны пытаться по крайней мере. Если люди



идут против Бога — то ничего хорошего не получается. Тогда и возникают такие движения,

как феминизм, гомосексуализм, фашизм и тд. Люди сильно духовно пали, деградировали,

разучились понимать, для чего надо исполнять заповеди, поэтому воздержание для них

подобно смерти. Пророков Божьих во все времена плотские люди закидывали камнями или

сажали в темницы, потому что они не хотели даже слушать ПРАВДУ и ИСТИНУ, так как она

для них была слишком непосильна. «Дьявол — отец лжи, ибо когда лжет, говорит свое, нет в

нем истины». Не будем обманывать сами себя — человек может выполнить и эту заповедь,

(Не прелюбодействуй), с горем пополам, но если самому не искать женщин за деньги и не

провоцировать страшненьких знакомых — то в чем проблема? Так же мужчина может и не

жить с не любимой или изменяющей женщиной, может изучать Библию и тд и тп. Все дело в

руках каждого.

В этой статье я лишь кратко затронул эту тему, конечно, и с моей личной позиции. Надеюсь,

эту статью пропустят, потому что некоторым людям она даст облегчение. Люди мало знают

истину и поэтому мучаются, но если человек начинает больше понимать и жить с Богом,

налаживать с ним отношения, то жизнь постепенно начнет меняться. Так же, как и

понимание личного взаимодействия с другими людьми. Тогда человек может сказать, в

сердцах. «Каким же дураком я был раньше!».

Ведь многие думают, что «так надо». Терпеть все капризы женщин, терпеть измены, готовить

самому себе, ублажать ее деньгами, мучить себя... но НЕТ. Так наоборот не надо жить. А как

живет общество, так Христиане не живут. «Кто друг Миру, тот враг Богу». Это не зря было

сказано Иисусом Христом... Аминь.


